

12月町民カレンダー

- 12/1(木) 犬・ねこ引取り
環境衛生課・愛治・三島連絡所・日吉支所
- 2(金) ペットボトル回収日
(近永・泉地区)
- 3(土) 人権を考える集い
広見体育センター
- 8(木) 犬・ねこ引取り
環境衛生課・愛治・三島連絡所・日吉支所
- ペットボトル回収日
(日吉地区)
- 9(金) ペットボトル回収日
(好藤・愛治・三島地区)
- 10(土) 古紙・ダンボール回収日
(近永地区)
鬼北町体育協会会長杯卓球大会
鬼北総合公園体育館
8:40～
- 15(木) 犬・ねこ引取り
環境衛生課・愛治・

- 三島連絡所・日吉支所
- 16(金) ペットボトル回収日
(近永・泉地区)
- 20(火) 人権・行政・心配ごと相談(無料) 広見地区
10:00～15:00
鬼北町総合福祉センター
行政・心配ごと相談(無料) 日吉地区
行政相談 9:00～15:00
心配事相談 9:00～12:00
日吉住民センター
- 22(木) 犬・ねこ引取り
環境衛生課・愛治・三島連絡所・日吉支所
- ペットボトル回収日
(日吉地区)
- 24(土) 古紙・ダンボール回収日
(好藤・愛治地区)

- 26(月) 町税等納期限
(固定資産税 第3期)
(国民健康保険税 第6期)
(介護保険料 第6期)
- 30(金) ごみ収集(可燃ゴミ)最終
1/1(日) 元日
- 1/4(水) ごみ収集(可燃ゴミ)開始
- 1/5(木) 犬・ねこ引取り
環境衛生課・愛治・三島連絡所・日吉支所
- 1/6(金) ペットボトル回収日
(近永・泉地区)
- 1/12(木) 犬・ねこ引取り
環境衛生課・愛治・三島連絡所・日吉支所
- ペットボトル回収日
(日吉地区)
- 1/13(金) ペットボトル回収日
(好藤・愛治・三島地区)
- 1/14(土) 古紙・ダンボール回収日
(泉地区)

休日当番医

- 12月4日 宇和島市吉田町 橋本内科クリニック (☎52-0808)
- 12月11日 宇和島市吉田町 溜尾整形外科医院 (☎52-0520)
- 12月18日 宇和島市津島町 阿部医院 (☎32-2616)
- 12月23日 鬼北町 旭川荘南愛媛病院 (☎45-1101)
- 12月25日 宇和島市津島町 津島病院 (☎32-2011)
- 1月1日 鬼北町 県立北宇和病院 (☎45-1221)
- 1月2日 松野町 松野町国保中央診療所 (☎42-0707)
- 1月3日 宇和島市吉田町 吉田総合病院 (☎52-0611)
- 1月8日 鬼北町 旭川荘南愛媛病院 (☎45-1101)
- 1月9日 宇和島市津島町 津島病院 (☎32-2011)
- 1月15日 宇和島市津島町 口羽外科胃腸科医院 (☎32-5000)

- 近永愛児園へ
- 鬼北町青年農業者連絡協議会
- 平野 昌稔さん(内深田)
- 東洋軒
- みのり学級
- 津島町婦人ともしび会
- 池田 正美さん(宇和島市)
- 佐伯 光一さん(宇和島市)
- 鬼北町文化協会
- 広見広楽荘へ
- 好藤小学校1年生
- 広見中学校3年生
- 広見中学校ダンス部
- 鬼北町青年農業者連絡協議会
- 林 善教さん(小倉)
- ひろみ奈良の里へ
- 松浦産業(中野川)
- 退職女教師の会
- 鬼北町青年農業者連絡協議会
- さくら保育所園児
- 松田 公代さん(宇和島市)
- 清水 忠さん(中野川)
- 混声合唱団コールグリーン

ご寄付お礼

- 鬼北町社会福祉協議会へ
- 今泉 敦男さん(神奈川県)
- 野村 岩保さん(小松)
- 佐藤マユミさん(近永)
- 伊手ミヤ子さん(川上)
- 清水日出男さん(大宿)
- 三葉化工代表取締役 瀧 昌さん(東京都)
- 芝 昭さん(近永)
- 木原 康廣さん(興野々)
- 清水 忠さん(中野川)
- 宮野 哲治さん(今治市)
- 石川 正人さん(清延)
- 田邊 秀男さん(近永)
- 上川向日葵 代表 新倉美紀さん
- 松浦 和子さん(清延)
- 広見中学校生徒会
- 広報活動へ
- 渡部 隆義さん(広島県)

お詫びと訂正
 広報きほく11月号に誤りがありました。
 P.20 ご寄付のお礼
 近永愛児園へ 梶原 博臣さん(近永)
 近永愛児園へ 梶原 弘臣さん(近永)
 以上、訂正し、お詫びいたします。

広報きほく12月号 No.012

発行日 平成17年12月1日
 編集・発行 鬼北町総務課
 〒798-1395
 愛媛県北宇和郡
 鬼北町大字近永800-1
 TEL(0895)45-1111
 FAX(0895)45-1119
 ホームページアドレス
<http://www.town.kihoku.ehime.jp/>

今月の表紙

11月は町内各地で「地方祭」が行われました。
 お祭りの主役はやはり「牛鬼」。各地区それぞれスタイルや「かしら」に違いがあり、見比べるだけでも楽しいものがありました。一方、どの地区も担ぎ手が少なくなつたよう。「今年のは、ちいとこんまいね」という声も聞かれました。
 小さくなくても担ぎ手は元気一杯！ 勢いあまつて家のガラスを割つてしまうハプニングも……でも、威勢のよさがあったこそ「お祭り」。元気なお祭りがずーっと続きますように。